

Morcillo se despide apelando al "orgullo" de pertenecer a la UV - Las Provincias - 22/12/2017

Morcillo se despide apelando al «orgullo» de pertenecer a la UV

:: J. B./EFE

VALENCIA. El rector de la Universitat de València (UV) Esteban Morcillo se despidió ayer del claustro aprovechando la lectura del informe de gestión y haciendo un llamamiento a mantener «el orgullo de pertenencia» a esta institución académica. Tras agotar los dos mandatos, el nuevo responsable se elegirá

el día 22. Hasta el momento han confirmado que presentarán candidatura la vicerrectora María Vicenta Mestre y el catedrático Vicent Martínez. El actual rector aprovechó también para animar a la participación en la cita electoral y quiso agradecer la colaboración y el esfuerzo de toda la comunidad universitaria para superar los «momentos difi-

les» provocados por la crisis económica, que ha causado a su juicio una «grieta social». En el ámbito de la gestión, destacó que la Universitat se sitúa al frente del sistema autonómico y en posiciones competitivas a nivel español y europeo.

Respecto al ejercicio actual, destacó que las plazas de grado ofertadas se han cubierto en un 99,8%, porcentaje que se sitúa en el 82% en el caso de los másteres. También indicó en que se ha incrementado tanto la captación de fondos para proyectos de investigación como la producción científica.

En el turno abierto de palabras, el catedrático de Historia Medieval Antoni Furió, uno de los rivales de Morcillo en 2010, felicitó al rector por su gestión durante los últimos ocho años y pidió un mayor esfuerzo para que la Universitat de València no sea considerada «una universidad más» dentro del sistema autonómico, sino «la institución de enseñanza superior de referencia».

La campaña electoral previa a las elecciones se prolongará desde el 23 de enero hasta el 21 de febrero. Los candidatos tienen de plazo legal para presentarse hasta el 12 de enero.